

Nueva maqueta IGGA

10/10/2016

IGGA Internacional culmina su nueva maqueta 3D.

Ignacio García, fundador y manager de IGGA Internacional, presenta la maqueta arquitectónica de Villa Casablanca.

Una nueva maqueta, salida de la factoría de diseño 3D de IGGA, nos muestra como será la vivienda unifamiliar de estilo contemporáneo diseñada por Ignacio García en la urbanización Casablanca de Marbella, Sur de España.

La maqueta representa de manera realista y comprensible el aspecto de la vivienda acabada la construcción.

